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 Eric SENECHAL 
Président de la commission 

 

 

Une année sportive calme avec un bon comportement des clubs, 3 réclamations ont été traitées 

concernant : 

• 1 affaire CMCD 
• 1 affaire ARBITRAGE 
• 1 affaire SPORTIVE  

Cette année peu ou pas d’affaires ont été non recevables, j’invite toutefois les clubs à consulter le 
lien pour poser une réclamation conforme. 

https://www.ffhandball.fr/vie-federale/documentation/reglements/ 

Je remercie tous les membres de la commission ainsi que notre dévouée secrétaire Véronique 
d’avoir répondu présent. 
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